

Der Raum

ist durch nichts zu beschreiben. Durch keine Erklärung, keine immer gültige Formel, keine noch so mächtige Metapher.

Der Raum ist Dunkelheit, der Raum ist Licht. Der Raum ist Ruhe, der Raum ist Kraft. Der Raum ist Geborgenheit, der Raum ist Angst. Der Raum ist absolut und steht über allem.

Der Raum ist um uns herum und auch in uns. Doch niemals können wir Menschen ihn begreifen und niemals Teil des Raumes sein.

Ändern wird dies erst unser Tod. Dann, wenn wir den Strom der Zeit und damit unser Menschsein verlassen, erreichen wir den Raum und werden dadurch Teil des Ganzen, Teil der Unendlichkeit.

Unendlichkeit ist, wenn der Raum selbst über die Zeit obsiegt.

JeAndré 2011